
 

 

 

 

 

 

 

 

２月２２日（水）に六年生を送る会を行いました。放送を使

っての会となりましたが、途中でプレゼントがあるなど、中身

の濃い会となりました。進行は放送で行い、各学年からの出し

物は撮影した VTR を各学級で同時に視聴する形で行いまし

た。限られた時間での練習、撮影でしたが、どの学年も６年生

への思いが詰まった内容でした。各教室の６年生へ思いが伝わ

り喜んでくれたものと思います。その後の昼の放送では、6 年

生から思い出としてこの会のことが話題に上がりました。 

５年生を中心に出し物や飾りつけ、プレゼントなど時間を惜

しんで準備をしました。６年生がこの１年間、千小のリーダー

として頑張ったことへの感謝の思いがあったからです。みんな

でそろっての開催とはなりませんでしたが、どうしたら 6 年生

に喜んでもらえるのか、工夫したからこそ実現できたこの会

が、特別な１日として全校児童の心に刻まれたことと思いま

す。 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 教  育  目  標 】 

自ら学び 新しい時代を拓き 
心豊かにたくましく生きる児童の育成 

・心かよいあう子 

・まなび合う子 

・きたえ合う子 
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上級生の背中を見ながら、一つ上を目指してがんばってきた 3

学期。これまでより良い学校にという思いを実現しようとがんば

ってきた 6年生から 5年生へとバトンが引き継がれました。 

今年度 2 回目の児童総会は、オンラインで開催しました。児童

会役員と各学級を結ぶ形で行いました。総会では、執行部や各委

員会の今年の活動に対するねぎらいや、来年度も期待しているこ

となど建設的な意見が多数寄せられました。6 年生を中心により

よい生活を目指し、取り組んできた成果だと思います。以下に児童会の振り返りの中から紹

介します。 

 後日、オンラインで任命式を行いました。新児童会長から「ありがとうと、さわやかなあ

いさつあふれる学校にしたい」との決意表明がありました。これまでの児童会活動を踏まえ、

全校のためにアイディアを出し合い、活動してくれることを期待しています。 
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 千厩町出身の村

上和子様より、児

童のためにと、図

書 188 冊、書

架・移動用書架 4

台、展示スタンド

4 台をご寄付いた

だきました。村上

様は、「生まれ育

った地元千厩の子

ども達のために何か役に立ちたい。」との思いから、

今回のご寄付のお話をいただきました。子ども達に広

く関わるものとして、児童用図書とそれを収める書架

をいただきました。せっかくのご厚意ですので、本を

決定する際には地元岩手や一関に関わる本も数多く希

望いたしました。子ども達からは、「早く読みたい」

との声が聞かれ、大急ぎで登録をしました。子ども達

の、知識や心の広がりにつながることと思います。 

ある日の出来事から・・・ 

  子ども達の靴についた泥で昇降口

が泥だらけという日が続いていま

した。職員もこまめに掃いていた

のですが、私が掃いていると高学

年の子ども達がすぐさま箒を手に

取り、きれいにしてくれました。

掃いてもすぐに汚れてしまうこと

を伝えると、問題意識をもってく

れ、きちんと土を落とすように代

表委員会で呼びかけるというとこ

ろまで進みました。これぞ児童会

活動！ 

 雪が積もった朝は、昇降口の周り

や北側駐車場に向かう歩道の雪か

きを進んでしてくれる子ども達が

います。誰かが始めると、1人 2

人と増えていくことが本当にうれ

しいです。 

 

ありがとうございました 

 


